



## Nos enorgullecemos de cuando fue política de Estado combatir al crimen: Jorge Romero

El diputado Jorge Romero Herrera, coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, afirmó que la estrategia de combate a la inseguridad del Gobierno Federal no ha funcionado porque ha sido tratada con una simpleza que se reduce al lema de “abrazos, no balazos”, por lo cual anunció la presentación de un paquete de iniciativas en materia de seguridad pública que reforman diversas leyes y ordenamientos jurídicos.

<https://efekto10.com/nos-enorgullecemos-de-cuando-fue-politica-de-estado-combatir-al-crimen-jorge-romero/>